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Rommel Pacheco revela para qué quiere ser 

gobernador de Yucatán: ‘La gente confía en mí’ 

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- En entrevista para MVS Noticias con Luis Cárdenas, 

Rommel Pacheco, diputado del Partido Acción Nacional (PAN) y exatleta olímpico, 

confirmó que quiere ser gobernador 

de Yucatán y reveló que lo llevó a 

tomar esa decisión.  

Esto luego de que, desde el 

miércoles, el legislador ofreció una 

pequeña entrevista con medios de 

comunicación, donde se anotó en 

la carrera rumbo a las elecciones 

estatales. 

“Primero que nada, mi mayor compromiso es en el que estoy el día de hoy que es 

terminar la diputación y hacer las cosas bien”, reiteró el clavadista. 

El deportista, de 37 años, ha destacado como campeón mundial y olímpico en su 

rama, pero hace tres años se ‘echó un clavado’ a la política, ganando su curul en la 

Cámara de Diputados. 

“Vengo de competir, de aspirar en el deporte, de competir con los mejores del mundo, 

el día de hoy, respetando los tiempos electorales, pero cuando me preguntan cuál es 

mi aspiración, como lo he dicho hace 23 años, ser gobernador de Yucatán”, reiteró. 

Además, dijo que en la Cámara Baja es de los que más ha presentado iniciativas y 

también al que más se las han aprobado. 

 

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/7/21/rommel-pacheco-revela-para-que-

quiere-ser-gobernador-de-yucatan-la-gente-confia-en-mi-600083.html 
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